

Fecha 20.05.2009	Sección Estados	Página 35
---------------------	--------------------	--------------

Vecinos de Chalco bloquean carretera

Valle de Chalco, Méx. Un centenar de vecinos de la colonia Poder Popular y militantes del Frente Popular Francisco Villa Independiente bloquearon cuatro horas el sentido poniente-oriental de la autopista México-Puebla, en demanda de **agua potable** y otras obras públicas para su comunidad. La protesta empezó a las 9 horas, a la altura del llamado Puente Rojo, en protesta porque el gobierno municipal perredista está por acabar su mandato y no ha cumplido con sus compromisos de obra en la localidad, como la construcción de un módulo deportivo y una lechería. Los manifestantes concluyeron la manifestación a las 13 horas.

RENÉ RAMÓN, CORRESPONSAL

